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4月 11日 (D東 京多藤ロータツークラプ創立40周

年の 日の階稼有難うございました 簡素化され

た手作りの合、とV うヽ印象で大変よかつたと感じました

4月 8日 に行なわれました理事会の報告と致しまして
・ ジ ョイント例会試行関連でのガパナー指舶 こついて、

当クラプの劫志を審議し、今後の方針について5月

13日 、クラブ協議会を開催することとしまし名
・ 奉 仕プロジェクト<ロ タキッド合唱団の慰間を支援

する>件 について、重点奉仕活動資金から12万 円

を支援することを粛認致しました
・ チ ューク州離島海水燕留器設置プロジェクトに、当

クラブより3万 円を章付することに致しました。
・ 年 会費について、5月 13日 開催】走のクラプ協議

会テーマの― とすることに致しまし亀

③申田治 幣  胴  雄
・ ポ リオ擦滅キャンペーンのための、東京グレイス

会 ・チャリティーヨンサー トの協力要請が来ており

ま曳  6月 10日 (水)午 後 6時 開場で場所茂帝坂

の草月会館で坑 チケット代は1枚 6000円 で、

チャリティー塗額として30%、 1800円 が含ま

れておりま曳
・ チ ューク州離轍 蒸留器設置プロジェクトにクラ

基の蒸留器を離島に居けるために 100万 円不足

しておりま曳 勧立の寄付をお願V政 しま丸
= 配 布資料は、ロタキッドだより、地区アニュアルリ

ポート、ロータリーの友4月 号軌   (ロータリーの

友⑦ページに、赤尾会員の 「今こそ改革の陶 提言

が掲載されておりまtl
・ 回 覧は、マンスリーレター4月 ユ パギオだより、

ハイライ トよねやま 110号  で 先

◎深報浅尉皓 串 菊池  徴

本日例会後第6回被選理事会を開催します。

【妥員会報告】

③出席報告      出 席案励委員会 小 嫁 ― 郎

会員総数    36名

出競   35名 (出席免降者 1名)

出繭  875回  27名  876回  26名

欠席者数  〃     8名   〃     9名

ほ野耐4U 〃      0名   ″       0名

出瀞    ″   7714%   ″    7429%

4月 1日 最 終訂正出席率 6000%

③ご候拶   多 摩プロパスクラブ会長 岡 野一馬結

東京多摩プロバスクラブ5周年を記念して 「次の世代ヘ

残したい多摩の風討詢 をパルテノン多摩で開催してい

ま抗 多磨グリーンRCか らもご協力を頂き有難うござ

いまし,亀 19日 まで剛樫しておりますので是芽、例会

のあとご覧下さいまニ

0ユ コニコBOX  SAA・ 観建委員会 加 薦喜三郎

岡野刊馬様 私 共東京多様プロバスクラブも5月、5周

年を迎えま抗 現移 ラ嫁 ノン多摩での風

景展を開いています ど う毛

杉野志保子様 お招きいただきありがとうございました

(4月 1日お後見例翁

伊澤クイ子 星 野様、本日卓話ましくお願い致しま坑

小日 良 生 周 年事業がめじろ押しのようで坑8万 円 ことと致しましr_400
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おめでたいことですね

プロバスクラブの岡野様ようこそ

昨日地物のタケノヨ初物でした

来週の津守さんのタケノヨほり楽しみで曳

多摩プロバスクラプの岡野様ようこそ

クラブ5周年おめでとう。

星野先生ご多用のところありがとうござい

まi宜 しくお願↓政 しまえ

孫力劫 稚園に入園しました

星野様卓話楽しみでづ■

今日はすがすがしい一日になりましたネ !

海野さんピンチヒッター有難うございま丸

今週はお任せ下さい 11

お客様ようこそ 花 則列会楽しかったで曳

タベの雨は良いおしめりでしr_そ して今

日は素晴らしい天気 来 週のタケノヨ期待

できそうです才、

ノラ猶が我が家で子供を生みまし名 家族

が増えてしまいました。ほしい方はよろし

く か わいいで汽

小泉さん ど ういたしまして …… c

星野様いらつしゃいませ

8∞Kレ ースで 1 2位 となりまし亀

良かったで丸

本日は寝不足でぼ―としておりま主

ろいろ学ぶことが出来ましr_

4月 から社会人となり皆様にも

これからも一層のご協力をお願

い致します

0卓 情 『CSR経 営時代の人権

問剛

(動 輌 記伊喘軽観セ ンター

星野 仁司様

卓話者紹介  プ ログラム委員長 遠 藤 二 郎

「C S RJと 「人権問麹 、この二つをつなげて考えるこ

とが今日のテーマでもありまづ花企業の経営者の関心が、

ヨーロッパの方では、環境問題と人権問題は同じ認識で

議論されますが、日本では環境問題は同じように議論さ

れて()人権問題は議論が無い状況でした。

「大権」は第4』 代に入つたといえると思います、第
Ⅲ

出 代は70句 く、人権問題に無関′さ。無関係の嘲代から

80年 代で第2世代 差 別発言や女性差別など指摘課題

について取り組む対処療法的なれ団雀 90年 代で第3世

代 人 権問題を計画的・組織的に取り組と綱 載が確立し、

これから第4世代として持続への投資をし、人権問題を

CSRの 根幹に位置づけ取り組む組織となってきており

まiつ まり、CSRと は、企業が法律連守にとどまら

ず、企業市民として社会に貢献し、経済 。社会 環 境の

3側面のバランスを取りながら事業を成功させることで

あります、そのためには、ハー ドローからソフトロー、

つまり、業績優先でなく、CSRで ある共存 ・均衡 ・公

正というキーワードで持続的に成長することが重要であ

りま坑

*5月 のロータリーレートS=¥98

会長 伊 浮ケイ子

(今週の担当 小 泉  博 )

日の合81Y24,000(累 計Y723,405)

◎ロタキッドより 宮本  減

先日の理事会で白楽荘慰間の支援を決定して頂き、有難

うございました。4月 11日 に実施、例年の通り皆さん

に喜んでいただきました 本国 「ロタキンドだよ !!」

いう、合唱団の団員雰集チランを配布させて頂きました、

是非宜しくお願い致します、 18日 。25日 は特別身学

会を予定していますので是非いらしてくださ↓、

◎ご挨拶   ロ ーテックス 田中 優 子様

2003～ 04年 度、目黒RCの スポンサーで、フィン

ランドに1年間lrF3gをして頂きました 本日は、新入社

員研修でこちらに来ていたところ偶然、RCの 例会とい

う事で参加させて頂きました。 1年 間フィンランドでい

◎点鐘


